



Pressemitteilung

PM Nr. 19/22

12. August 2022

Dr. Petra Müller-Manger folgt Helga Twardzik als Direktorin des Amtsgerichts Würzburg

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich hat die Direktorin des Amtsgerichts Gemünden am Main Dr. Petra Müller-Manger mit Wirkung vom 01. September 2022 zur Direktorin des Amtsgerichts Würzburg ernannt.

Frau Dr. Müller-Manger tritt die Nachfolge von Helga Twardzik an, die Ende Juli in den Ruhestand getreten ist. „Helga Twardzik hat mit viel Elan und persönlichem Einsatz über mehr als 8 Jahre erfolgreich das Amtsgericht Würzburg geleitet und geprägt. Auch die Herausforderungen der Corona-Pandemie meisterte sie gemeinsam mit allen Beschäftigten des Amtsgerichts hervorragend“, so der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt. Sie habe ihre professionelle Arbeitsweise, aber auch ihre empathische Art ausgezeichnet. „Für ihr langjähriges Wirken danke ich Helga Twardzik sehr herzlich und wünsche ihr für ihren Ruhestand alles Gute“.

Die im Jahr 1959 geborene Dr. Petra Müller-Manger begann - nach dem Jurastudium und dem Referendariat in Würzburg - ihre berufliche Laufbahn im September 1987 bei der Staatsanwaltschaft Aschaffenburg und wechselte im März 1989 zur Staatsanwaltschaft Würzburg. Im Oktober 1991 wurde sie zur Richterin am Amtsgericht Gemünden a. Main ernannt. Dort bearbeitete sie Familien- und Zivilsachen. Im September 1994 wurde Frau Dr. Müller-Manger an das Landgericht Würzburg versetzt und gehörte dort einer erstinstanzlichen Zivilkammer an. Im Januar 2002 erhielt sie die Beförderung zur Staatsanwältin als Gruppenleiterin bei der Staatsanwaltschaft Würzburg. Im Dezember 2004 wurde Frau Dr. Müller-Manger zur Richterin am Oberlandesgericht Bamberg ernannt und war zunächst an das Bayerische Oberste Landesgericht in München abgeordnet. Die Tätigkeit in einem Straf- und Bußgeldsenat setzte sie am Oberlandesgericht Bamberg fort, bis sie im Jahr 2008 in einen Zivilsenat wechselte. Zum 01. Oktober 2019 wurde Frau

Dr. Müller-Manger zur Direktorin des Amtsgerichts Gemünden am Main ernannt, welches sie erfolgreich mit viel Engagement leitete.

„Ich danke Frau Dr. Müller-Manger für ihre ausgezeichnete Arbeit beim Amtsgericht Gemünden am Main sehr und bin überzeugt, dass sie mit Ihrer Erfahrung und mit Sympathie die erfolgreiche Arbeit von Helga Twardzik am Amtsgericht Würzburg fortsetzt. Damit ist eine gleichbleibend professionelle wie auch empathische Führung des größten Amtsgerichts in Unterfranken gewährleistet“, so der Präsident des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt.

Foto:

Die neue Direktorin des Amtsgerichts Würzburg Dr. Petra Müller-Manger mit dem Präsidenten des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt

(Das Oberlandesgericht hat die Rechte an dem Lichtbild)

gez.
Dr. Tratz
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle